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順心広尾学園同窓会会報

本年も同窓会総会を以下の通り開催致しますので、ご案内致します。
感染症対策を鑑み、本年度は懇親会を中止し、総会のみの開催とします。

同窓会総会のご案内同窓会総会のご案内

６月12日（土）14時～14時半頃まで６月12日（土）14時～14時半頃まで
会場：広尾学園内会場：広尾学園内（当日ご案内します）（当日ご案内します）

　広尾学園同窓会、令和２年度同窓会総会において、松村佳苗前会長の後を引
き継ぎ新会長に選任されました平成27年卒業（広尾学園６期生）の峰尚弘です。
日頃は同窓会の運営につきまして、会員の皆様から多大なご協力とご支援を頂
いておりますこと心からお礼申し上げます。

　私といたしましては、歴代の役員の方々が築かれた基礎を大切にし、さらに同窓生にとっても、
また母校にとっても同窓会が必要不可欠な存在となるよう、新役員一同心を一つにして同窓会を
発展させて参る所存です。特に、今後増えていく若い世代へ活動を知ってもらうためにＳＮＳ等を
用いた情報発信を積極的に行って参ります。

　同窓生におかれましても、これまで以上に同窓会の活動に関心を持っていただき、主体的かつ
積極的に参画していただけますよう心からお願い申し上げます。

同窓会会長　峰 尚 弘ご 挨 拶

※今般の情勢により開催を中止する場合がございます。開催状況は学園のHP・同窓会SNSで※今般の情勢により開催を中止する場合がございます。開催状況は学園のHP・同窓会SNSで
お知らせします。または学園までお問い合わせ下さい。お知らせします。または学園までお問い合わせ下さい。

【重要なご案内】
— 今後の会報誌発行について —

同窓会会員に広く同窓会の活動を毎年お知らせして参りました同窓会誌「けやき」ですが、
諸般の事情により隔年での発行という形にさせていただく運びとなりました。

次号の発行は2023年（令和５年）４月となり、来年度の発行、送付は行いませんが、学園HPや
同窓会SNSなどで情報発信を継続して参ります。
どうぞこの機会に併せてご覧下さい。（会報誌最終ページに情報を掲載しております。）

　「姫小松」から「けやき」へと、100年の伝統を引き継いできた会報誌の発行は、今後も
続けて参ります。順心広尾学園同窓会への変わらぬご理解、ご協力を賜れますと幸いです。
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国語科　越　塚　和　夫  先生
Ｑ１ 本学園に勤務した経緯 
大学卒業後、他校での非常勤講師を経て、昭和61年（1986年）に専任とし
て採用されました。当時25歳でした。今から思えば、若かったんですね。

Ｑ２ 印象に残っている行事や学校生活 
生徒を前にして最初に思ったのは、「女子校なんだなあ」という、衝撃でした。自分が中学・高校と男子校
で、非常勤講師で勤めたのも、男子校と、男子の多い共学校でしたから、教室に女子しかいないことに驚
きました。自分の中では、すぐに慣れたつもりでしたが…。
それから、最初に担当した部活顧問が剣道部でした。剣道は、自分の人生の中では、高校の体育（「格技」
といわれていた）の授業のなかで、週１回、１年間経験した程度でしたから、どうしようかと思い悩みました。
実際には、もうお一方顧問（体育の先生）がいて、練習は高月先生という、わりと高齢のコーチの方がいらっ
しゃったので、生徒に指導しなければならない場面は、ほぼなかったのですが…。高月先生は警察でも剣
道を教えていらっしゃったらしく、ときどき交通指導員の格好をして、ハーレーに乗って、今はなくなっ
てしまった広尾駅前の歩道橋下で交通指導をしていることでも有名な方でした。なぜ、剣道部だったのか？	
いまだに疑問です。

Ｑ３ 若い時、青年時代のこと 
中学・高校時代は、友達の影響もあって、ロック（ハードロック系）にハマってました。中学時代は、野球部
に入っていたので、坊主頭でライブ（コンサート）に行っていたのは、今から思えば勇気ある行動でした。
バカなエピソードを一つ。中２のときに、キッスが初来日するという話があり、そのチケットを買いに行
くことを友達と約束してました。その発売日の３日前ぐらいに、その仲間たちと「徹夜して並んでも買え
るかどうかわからない」と話をしていました。発売日は日曜だったのですが、その前日、３時間目の休み
時間に別のクラスの友達がやってきて、「カズヤ（仮名）が来てないんだよ。アイツ並びに行っちゃったん
じゃねぇ？」と言いに来ました。それで私たちがとった次の行動は、カズヤの家に電話をかけるというこ
とでした。当時はもちろん携帯電話は存在しません。さらに言うならポケベルもありませんでした。学校
内にある公衆電話でかけたのです。その時の会話…
　カズヤの母「ハイ、〇〇です」
　友達Ａ　　「カズヤくんいますか？」
　カズヤの母「あら、カズヤ学校に行ってませんか？」
　友達Ａ　　「……………。あ、来てますよ。じゃあ、またお電話します」
慌ててもしかたがないので、翌朝早く、私たちはチケット購入の列に並ぶカズヤとめでたく合流できました。
かくして、私たちはカズヤくんのお陰で、日本武道館の真っ正面の最上階の席（米粒ほどのジーン・シモン
ズが炎を吐く姿が見える席）のチケットを買うことができたのでした。もちろん、帰宅後、カズヤくんは
こっぴどく怒られたのは言うまでもありません。

Ｑ４ 同窓生へのメッセージ 
この「同窓会誌」が発行される頃には、今の新型コロナウィルスが収束しているといいですね。今は、中
高時代の友達と会おうにも、難しい状況ですよね。この読者である、私の知っている卒業生も知らない卒
業生も、みなさんお元気で活躍されていることと思います。25歳でここに来た私も、2021年３月に定年
退職しました。アッという間だった35年間だった気もしますし、長かったような気もします。同窓生が母
校に遊びに来る理由の一つに「知ってる先生を見に来る」ということがあるんだとすれば、私は、その理
由を一つなくしてしまったことになりますね。すみません。たかが35年、されど35年です。どうかお許し
ください。そして、コロナに負けずに、また「順心女子学園」「広尾学園」に遊びに来てください。あ、「遊
びに行ってください」でしたね。

教え子とのツーショット

本コーナーでインタビューにご協力を頂きました小川泰良先生、荒井次郎先生、越塚和夫先生は令和２年度を
持ちまして定年退職されましたので、お知らせ致します。
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けやき祭 のご報告とご案内のご報告とご案内

●個人情報の取り扱いについて
順心広尾学園同窓会では、入会時に各卒業生の同意を得た上で個人情報（氏名・住所・電話番号）を取得して
います。その利用目的は、同窓会報の発送、寄付金の募集、その他会活動一般のためとなります。会員ご本人の
同意がある場合、法令に基づく請求を除いて、第三者への開示提供は致しません。会員ご本人からのご自身の
個人情報の開示、訂正等希望される場合は同窓会窓口までご連絡下さい。

　令和２年度けやき祭はコロナ禍ということでオンラインでの開催となりました。同窓生のご来場は
叶いませんでしたが、同窓会では新卒学年がオンライン企画にて参加しました。なお、令和３年度の
けやき祭は	10/２（土）、10/３（日）に開催いたします。
　ご来場お待ちしております。

　今般の情勢によりオンラインまたは来場を制限して開催となる場合がございます。
　開催状況は学園のHP・同窓会SNSでお知らせします。または学園までお問い合わせ下さい。

新役員よりご挨拶
今年度より副会長
を務めさせていた
だいております。
広尾学園高等学校
６期生の清水卓己
と申します。

若輩者ではありますが、順心から
広尾へと続いてきた100年を追い
風にして更なる飛躍に寄与できる
よう精進して参ります。

同窓会事務局では、同窓会名簿の記載変更を受けつけております。
同封の振込用紙裏面の「同窓会名簿 変更届」に必要事項をご記入
の上、 同窓会事務局まで送付ください。

※同窓会名簿の変更につきましては多少お時間を頂く場合がございます。
※名簿の公開などはしておりません。下記個人情報の取り扱いをご参照

ください。

お名前・住所・電話番号などが変更された方へ
早めのご連絡をお願いします。

送付先
　　〒106−0047 東京都港区南麻布５−１−14
　　広尾学園中学校・高等学校内 順心広尾学園同窓会

・会報誌の海外発送は致しかねます。ご了承下さい。
　詳しくは同窓会窓口（カウンセラー室池上・図書館曽我部）までご連絡下さい。

・令和２年度決算報告並びに令和３年度予算はHPにて掲載致します。

● Facebook・Twitter ・Instagram を開設しています。
　お手持ちのスマートフォンからQRコードをお読み下さい。

同窓会からのお知らせ

新卒学年によるオンライン企画撮影の様子昨年のけやき祭のテーマは「研」


